

Pressemitteilung, 3. Oktober 2024

Infoabend in der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Stockerau

STOCKERAU – Am 18. Oktober 2024 findet um 16:00 Uhr in der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Stockerau (Lenaustraße 1, 2000 Stockerau) ein Infoabend zu den Ausbildungsmöglichkeiten Pflegeassistent und Pflegefachassistent statt.

Im Zuge dieser Veranstaltung erfahren die Teilnehmerinnen und Teilnehmer alles Wissenswerte über die aktuellen Ausbildungsmöglichkeiten am Schulstandort in Stockerau.

Welche Ausbildungen werden an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Stockerau angeboten?

- Einjährige Ausbildung Pflegeassistent (PA)
- Zweijährige Ausbildung Pflegefachassistent (PA)
- Zweites Ausbildungsjahr PFA für PA (einjährige Ausbildung)
- Berufszulassungen für Pflegeberufe (PFA und PA)
- Weiterbildung Pflege bei Demenz

NEU: Ab Februar 2025 startet die dreijährige Ausbildung Operationstechnische Assistent (OTA) an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Stockerau. Bewerbungen hierfür sind ab sofort möglich.

Am 11. November 2024 startet die einjährige Pflegeassistent-Ausbildung am Ausbildungsstandort Stockerau. Hierfür sind noch freie Ausbildungsplätze verfügbar. Eine Bewerbung ist noch bis 24. Oktober 2024 möglich.

Die zweijährige Pflegefachassistent-Ausbildung startet wieder im Herbst 2025.

Wir hoffen, Ihr Interesse geweckt zu haben und wir würden uns freuen, Sie beim Informationsabend in Stockerau begrüßen zu dürfen.

MEDIENKONTAKT

Karin Dörfler

Landeskrankenhaus Hollabrunn

Landeskrankenhaus Korneuburg-Stockerau

Tel.: +43 (0)2952 9004-21003

E-Mail: karin.doerfler@hollabrunn.lknoe.at